



あかぐみだより



子供の家幼稚園 2024.2.29



少しずつ暖かくなり春を感じる季節となりました。幼稚園の園庭はポカポカとおひさまが照り、過ごしやすい日が続いています。最近は、友達と協力して何かを作ったり、ルールを決めて遊びを楽しんだりする姿を見かけるようになりました。時にはケンカやトラブルもありますが、すぐに仲直りをして遊んでいます。赤組での生活も残り1ヶ月となりました。残りの日々をみんなで楽しく過ごしたいと思います。

今月の活動…今月は、汽車に乗って広島カープの歓迎式典に出かけました。帽子をプレゼントにいただき、大喜びの子ども達でした。その後、公民館でダンスをしたりお弁当を食べました。天気が悪く公民館で過ごす時間が長かったのですが、カラオケ大会をはじめると…全員がマイクを握りノリノリで歌ってくれました。まだまだ歌い足りなかった子ども達でした。

節分の豆まきでは、製作した鬼の帽子を被り豆まきをしました。涙が出た子どももいましたが、新聞紙で作った豆を投げて、みんなで鬼退治をしました！

今月の製作…お雛様飾りを製作しました。お内裏様とお雛様を折り紙で折り、輪繋ぎや四角繋ぎなどの飾りを作り可愛い“つるし雛”が完成しました。話を聞く力もつき、集中して製作に取り組めるようになりました。

参観日では、パズル製作を予定しています。描く・切る・貼るの作業を行います。説明を聞いて子ども達が活動に取り組む姿をご覧ください。

今月の給食…今月の人気メニューは、“クリームシチュー”や“親子どんぶり”や“さきいかのサラダ”などでした。今月は、インフルエンザや胃腸炎などで体調を崩していた子ども達が多く、休み明けは食欲がなかった子ども達も徐々に食欲が戻ってきました。免疫力を低下させないためにもよく食べよく寝て、元気に過ごせるようにしましょう。

カラオケ大会♪



…☆おしゃせ・おねがい☆…

✿3月2日(土)…参観日

保育参観 9:00~10:15・講演会 10:30~11:30

✿7日(木)…ボルダリング大会 9:45~

赤組で最後のボルダリング大会です。一生懸命
頑張る子ども達の姿をご覧ください！

✿8日(金)…お別れ遠足

※お弁当・おやつ・レジャーシートを忘れずに持ってきてください。

